



NUESTROS  
ASOCIADOS



## AECIM

La Asociación de Empresas del Metal de Madrid (AECIM) es una organización que representa los intereses del sector del comercio, la industria y los servicios del metal en la Comunidad de Madrid. Su principal objetivo es representar y defender el desarrollo empresarial de este colectivo, a través del fomento, promoción y desarrollo del sector al que representa. Desde su constitución en 1977 su crecimiento ha sido muy significativo, representando en la actualidad a más de 10.000 empresas asociadas dentro del ámbito de la industria, el comercio y las instalaciones del metal, y 180.000 trabajadores en la Comunidad de Madrid.

Desde AECIM se trabaja estrechamente con las 39 asociaciones que han decidido formar parte de la estructura de esta asociación, participando en su desarrollo y buscando sinergias para el beneficio conjunto del sector. Así, las asociaciones empresariales reciben desde el Departamento de Promoción Asociativa apoyo en la gestión, coordinación y ejecución de su actividad. Y es que, la estructura federativa de AECIM es un reflejo de la heterogeneidad del sector. Integra, por un lado, a las empresas industriales directamente y, por otro lado, asociaciones empresariales relevantes en el sector.

AECIM cuenta con diversos departamentos especializados que dan servicio a las empresas asociadas: Laboral y PRL; Fiscal y Mercantil; Seguros; Formación; Empleo y RRHH; Comercio Exterior; Innovación; Medio ambiente y calidad; Energía; y

Seguros. Los profesionales de AECIM están a disposición de los asociados para realizar cualquier propuesta o asesoramiento para resolver sus necesidades de forma personalizada. El compromiso de servicio hace que AECIM cuente con los mejores especialistas en cada ámbito y que trabaje en el constante desarrollo de nuevos servicios y mejoras en los existentes. Así, periódicamente se convocan desde todas las áreas jornadas, talleres y comisiones sobre aspectos de interés por su implicación para las empresas del sector.

Desde el Departamento de Formación se ofrecen distintas soluciones formativas para las empresas. AECIM trabaja con distintas modalidades de cursos, encontrando siempre la solución óptima para las necesidades de cada empresa. Como entidad solicitante de fondos públicos, en AECIM se gestionan planes formativos gratuitos dirigidos a los trabajadores del metal. También cuenta con una amplia oferta de cursos privados para empresas, a medida o abiertos.

AECIM es miembro Adherido Institución de AENOR. A finales de 2015 ambas entidades firmaron un convenio de colaboración para impulsar la calidad de las empresas del metal madrileñas. Esta colaboración se centrará principalmente en la promoción de las actividades de certificación ligadas a las normas técnicas, publicaciones, servicios de información y de asesoría técnica en materia de normas y legislación, así como formación para las empresas asociadas a AECIM. ▶



**José Miguel Guerrero**  
Presidente

### EN BREVE

- Representa a más de 10.000 empresas asociadas dentro del ámbito de la industria y el comercio del metal, y 180.000 trabajadores en la Comunidad de Madrid
- AECIM participa en los Órganos de Gobierno de la Confederación Empresarial de Madrid-CEOE (CEIM), CONFEMETAL y CEOE
- AECIM y AENOR han firmado un convenio de colaboración para impulsar la calidad de las empresas del metal madrileñas